

Projekt der Mäuse und Frösche

KW 2 (9.01.2024)

Bewegungsspiele im Zirkus

Die Mäuse und Frösche durften heute in die Welt der Zirkusartisten eintauchen und verschiedene Bewegungsspiele und Bewegungsabläufe ausprobieren.

Zuerst haben wir das Kreisspiel „der lustige Peter“ gespielt:

Wir singen „Ich bin der lustige Peter und bin dabei so froh und wer was von mir lernen will, der macht es genauso.“ Nach dem Lied darf ein Kind etwas vormachen und alle anderen machen es nach.

Das zweite Spiel war 1,2,3, im Sauseschritt:

Auch bei diesem Spiel stehen wir in einem Kreis und singen:“ Eins, zwei, drei im Sauseschritt gehen alle Kinder mit. Der erste ist jetzt an der Reih und läuft an uns vorbei (ein Kind läuft im Kreis vorbei). (Alle machen mit) Bücken, strecken, rundum drehen, viermal klatschen, stampfen stehen.

Danach durften die Kinder klettern, hüpfen, tanzen oder toben wie sie wollten.

Ziel des Angebotes war es die Grobmotorik und die Bewegungsfreude zu fördern.

